



# メラだより

元刈谷地区の  
コスモスまつりに来た皆さん



## 怪しい人から逃げろ!

富士松南小学校(10月12日)



今川地区安全パトロール隊が主催した体験型防犯教室が開催されました。児童たちは怪しい人の見分け方、大声練習、抵抗の仕方などを学びました。手をつかまれた時の外し方を体験した児童たちからは「本当に外れた」と驚きの声も。最後に警察官から「怪しい人は普通の格好をしている。今日学んだことを、参加していない友達たちにも教えてあげてほしい」と話がありました。

## 広げようみんなの笑顔、刈谷の輪

みなくる広場ほか(10月14日)



社会福祉協議会設立50周年を迎えた今年も福祉・健康フェスティバルが開催されました。模擬店やバザーなど、見どころがたくさん。ステージで行われたダンスや演奏は観客たちを大いに盛り上げました。さらに今年は新企画のほっこり休憩所、福祉映画の上映も行われました。会場はボランティアや来場者などたくさんの笑顔で溢れていました。

## 笑顔いっぱいのふれあい交流会

CO・OP中央デイサービスふたばの杜(10月19日)



双葉小学校の3年生がデイサービスふたばの杜を訪れ、利用者と交流しました。グループに分かれ、児童たちが考えてきた坊主めくりやおはじき、紙風船などと一緒に遊びました。今回で2回目の訪問ということもあり、すぐに打ち解けていた児童たち。児童も利用者の皆さんも笑顔で話しながら、昔懐かしい遊びを楽しんでいました。

## 18歳になったら選挙に行こう

朝日中学校(11月2日)



市選挙管理委員会と愛教大の学生が連携し、朝日中学校3年生を対象に選挙出前トークが行われました。

選挙制度などの説明を聞いた後、実際の選挙を想定して模擬投票を行い、記名、投函までの流れを体験。投票管理者や投票立会人役、開票も中学生が行いました。生徒たちに主権者意識が芽生え、緊張した面持ちで参加していました。